

# Veranstaltungen 1998

15. Dezember '98 IG - WEIHNACHTSFEIER Für den musikalischen Rahmen sorgte unser bestens bekanntes Mitglied Jörg Schmidberger auf seiner Wersi Beta Orgel

24. November '98 Serviceabend für Keyboards

27. Oktober '98 Neues bei Wersi Herr Deutsch vom Wersi Studio München gestaltete diesen Clubabend. Alle Neuigkeiten konnten bereits ab 18.00 Uhr in unserem Clublokal besichtigt werden. Die offizielle Demonstration aller Geräte fand ab 19.30 Uhr statt. Vorgestellt wurden folgende Geräte: Das neue Keyboard Pegasus 2 plus, "Dance 98" und Golden Gate 2 plus. Es war ein "muss" für jeden "Wersianer"!

29. September '98 MINIDISK - Der sinnvolle Einsatz auf der Bühne Gregor Mizerski, langjähriger Profi - und Studiomusiker, gab Tipps, Informationen und praktische Beispiele zu diesem neuen, interessanten Thema.

28. Juli/ 25. August '98 IG Keyboard Sommerstammtisch

30. Juni '98 "HALL L L O O O O Effekte" Einsatz von Hall und anderen Effekten am Keyboard und beim Gesang mit praktischen Beispielen. Das Programm wurde von unseren Mitgliedern wie folgt präsentiert: Walter Stiebler: Techn. Info, wie funktionieren unterschiedliche Hallgeräte. Horst Tinnes: Hall & Effekte am Keyboard für verschiedene Instrumente. Günter Schwendinger: Effekte mit der Gesangsanlage. Mit zahlreichen praktischen, musikalischen Beispielen wurde die Theorie in die Praxis umgesetzt.

26. Mai '98 Alleinunterhalter Klaus spielt aus seinem Programm IG Mitglied und erfahrener Alleinunterhalter Klaus Moser präsentierte uns Stücke aus seinem Programm und gab Tipps über Programmzusammenstellung, Raumbeschallung u.a.

April '98 Blues und Boogie Evening Siegfried Eberstaller und Reinhard Prinz an den Tasten

31. März '98 Nachschau zur FRANKFURTER MUSIKMESSE 1998 Es gab Berichte und Informationen über Neuvorstellungen, Trends und Entwicklungen von IG Besucher, die auf der Messe waren.

3. März '98 YAMAHA PSR 530, 630, 730 Keyboardmodelle Horst Tinnes stellte die PSR - Serie von Yamaha vor.

27. Jänner '98 IG - GSCHNAS Auf vielseitigen Wunsch trafen wir uns im Fasching zu einem gemütlichen "Gschnas" mit Musik. Für den musikalischen Background sorgte Günter K.

